



Possible

行方市立玉造中学校
第2学年 学年通信
第27号
令和2年9月30日

本日9月30日(水)で実習終了!!3週間お疲れ様でした!!



玉造中学校2学年の皆さんへ

2年生の皆さん、約3週間大変お世話になりました！長い人生の中でたった3週間しかない貴重な教育実習を皆さんと共に行えたことをとても嬉しく思っています。特に1組の皆さんとは多くの時間を過ごしてきましたが、個性豊かで笑いが絶えず、皆さんの何事にも一生懸命取り組む姿を見て、私はたさくさんの元気をもらいました。これからも皆さんの活躍を応援しています。本当にありがとうございました！
順天堂大学 3年 高橋 のぞみ



玉造中学校2学年の皆さんへ

2年生の皆さん、3週間大変お世話になりました。本当にあっという間の3週間でした。先生は皆さんの社会科を担当しましたが、意欲的に発表したり、積極的に活動したりする姿が見られ、とても嬉しかったです。3組の皆さんとは多くの時間を過ごしましたが、休み時間などにはたくさん声をかけてもらい、多くの生徒と話すことができました。短い時間ではありましたが、私の大切な思い出です。皆さんとの思い出を胸に教員を目指して大学でも頑張っていきます。本当にありがとうございました。

茨城キリスト教大学 4年 関野 友美



県東地区駅伝に向けて練習開始!!練習メンバーを紹介します!!



10月21日(水)に行われる「県東地区駅伝大会」に向けて先週から朝の練習が始まりました。2年生からは男子8名、女子7名の生徒が参加しています。7時15分から7時45分までの約30分間、一定のペースで約5kmを走る姿を見て、「一生懸命頑張ってるなあ。」と感心しています。本番まで約1ヶ月ですが、1日1日の練習を充実させて、去年より本番での順位が上がるように頑張りたいと思っています。ファイト!!玉中!!